

undefined - jeudi 31 mars 2022

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

Incendie de deux containers du Syclum à Daleigneu



Les deux colonnes ont pris feu. Photo Jean-Baptiste VACHER

Dans la nuit de samedi à dimanche, le point d'apport volontaire qui dessert les habitants des hameaux de Daleigneu et La Gorge a été incendié.

Philippe Fillod, adjoint au maire de Creys-Mépieu et vice-président du Syclum, a déclaré :

« C'est vraisemblablement volontaire. Dans le village, c'était déjà arrivé il y a trois ans au point d'apport volontaire du hameau de Faverges. Depuis le début de l'année sur le territoire du Syclum, c'est la troisième fois que des colonnes d'apport volontaire sont incendiées, après Villemoirieu et Montalieu, c'est au tour de Creys-Mépieu de subir ces dégradations. Les agents du syndicat ont mis en place de nouveaux conteneurs rapidement afin que les habitants puissent continuer à trier leurs déchets mais il est malheureux de voir de tels actes qui ont un coût pour la collectivité quand on sait qu'une colonne vaut un peu plus de 1 700 €. »

Dans les trois cas, plainte a été déposée en gendarmerie.